

2018 台中フローラ世界博覧会（以下、台中花博） 訪台報告書

由布院温泉旅館組合員 各位

報告日：平成 30 年 11 月 9 日

報告者：由布院温泉旅館組合 訪台団

■訪問国：台湾台中市

■訪問日程：平成 30 年 11 月 5 日～平成 30 年 11 月 7 日

■訪問参加者：県代表	広瀬 勝貞	大分県知事
	古手川保正	大分県工業連合会長
	和田 久継	大分県工業連合会副会長
	川野 みどり	大分県商工会議所副会頭
	岡野 祐介	日本貿易振興機構大分情報センター所長
	姫野 清高	大分県産業創造機構理事長
	山本 修司	大分県企画振興部観光・地域局長
	松木 京子	大分県観光・地域振興課
由布院旅館組合	日野 豊文	組合長
	若林 健二郎	副組合長
	渕上 真幸	専務理事
	緒方 肇	常務理事
	立川 利宣	理事
	前田 洋	理事
由布市商工会	利光 直人	会長
別府市観光協会	梅野 雅子	会長
	安波 照夫	専務理事
	佐藤 大輔	業務部長
	佐藤 隆司	事務局長
	田中 伯尚	職員
■受入側参加者：台中市	林 佳龍	台中市 市長
	陳 盛山	台中市觀光旅遊局長
	蔡 世寅	台中市工商發展投資策進会 総幹事
	呂 曜志	台中市經濟發展局長

■訪問目的： 台中花博 大分県 PR ブースにおける観光誘致活動 及び
台中市政府・台中市観光協会との意見交換

■経緯概略：

台中市政府観光旅游局と由布院旅館組合との間で締結された「温泉観光を目的とした友好交流協定」（2016年2月24日）に基づき、両市は観光顧客の相互の拡大に向けた広告宣伝・情報の共有、人事交流など、協定の締結以降、友好交流の推進をして参りました。

そしてこの度、台湾最大級のイベントの一つでもある台中花博（期間：2018年11月3日～2019年4月24日 集客予測800万人）の開催にあたり、両市の友好交流企画の一環として、台中花博会場内に当地域の観光ブースを設けて頂く事が市政府観光旅游局の計らいにより決定。同局の陳局長より、当組合日野組合長あてに、誘客PR活動団の招待を行いたい旨の打診があり、それを受け、大分県知事を団長とするキャラバン隊を組織し、訪台を行う事となりました。

■日程及び活動内容

日程 活動内容

-
- 11/5 • 移動（大分～福岡空港～台北市桃園空港～台中市）
• 結団式

• 台中市関係者懇談会

市政府陳局長、羅理事長など、今回の訪台PR活動の実現にご尽力頂いた方々との顔合わせ、懇親を兼ねた懇談会。また、市内ホテルの代表者らも招かれており、マーケットの状況や人材問題、相互インターーン交流など、様々な意見交換が行われた。



- 11/6 • 台中市 市長訪問



• 台中市政府 懇談会

花博会場近くにある「麗宝乐园（リーパオランド）」内の福容大飯店にて、市政府関係者、リーパオランド・福容ホテル幹部と昼食懇談会

台湾人が訪日旅行に抱く印象や課題、最新のトレンドなどのヒアリングを行った。

※リーパオランドのシンボルでもある巨大観覧車は、福岡県のマリノアシティから移設されたもので、日本と台湾の友好の象徴ともなっている。



・台中花博 大分県特設ブースでの PR 活動及び、会場視察

台中花博はテーマごとに、主会場の后里馬場森林園区、外埔園区、豊原葫蘆トン公園 3 つの会場で開催されており、その内 2 つの后里馬場森林園区、外埔園区を視察。

また、主会場の大分県ブースにおいて、観光パンフレットや由布院 ⇄ 九重を起点とした提案型モデルコースの配布などを行い、来場者への PR 活動を行った。

また特設会場にて行われた抽選会では、由布院温泉から宿泊券や入浴剤などを提供した。



日程 活動内容

11/7 ・亞洲大学 アジア現代美術館 視察

同大学内に建立されたアジア現代美術館は、世界的に有名な日本人建築家の安藤忠雄氏が設計を行っており、日本と非常に所縁の深い大学となっている。また、今シーズン展示されている美術品は、台中花博にちなんだテーマとなっており、日本人美術家の作品も複数展示されている。

・移動（台中市～台北市桃園空港～福岡空港～大分）

